

Lundi 22
février 2010



10 000 Euros pour eux 500 pour nous

Cet argent c'est le notre !

Dans un courrier interne adressé aux cadres dirigeants du Groupe Renault, Patrick Pélata, directeur du Groupe informe les cadres dirigeants (les directeurs d'usines, chefs de services, directeurs de filiales, donc environ 1000 salariés) que la direction générale a décidé de leur accorder une Prime Performance Groupe (PPG) au titre de l'exercice 2009 qui se composera en deux éléments :

Une part fixe : 4% de la rémunération annuelle

Une part variable : 5% de la masse salariale des « éligibles »

Soit une moyenne de 10 000 Euros par personne.

Dans ce courrier interne, Monsieur Pélata a écrit :

« Cette décision reconnaît les résultats obtenus dans un contexte particulièrement difficile et l'engagement de « **tous** » pour atteindre un free cash flow (flux de trésorerie disponible) positif. »

Monsieur Pélata ne s'adresse pas à tout le monde mais seulement aux cadres méritants, les autres salariés pour lui n'existent pas !

Qu'on se souvienne

- ✓ Nous venons d'avoir seulement 0,7% d'AGS
- ✓ La dernière augmentation générale remonte à mars 2008
- ✓ Nous avons perdu 3000 Euros sur nos revenus avec la baisse de l'intéressement Groupe.
- ✓ Flins Plus est complètement à la ramasse depuis un an.

La direction pour attribuer une prime moyenne de 10 000 Euros à 1000 cadres environ ne s'embarrasse pas de tout un tas de paramètres comme elle le fait pour nous à propos de Flins Plus.

Pour toutes ces raisons, nous devons montrer à la direction notre mécontentement.

Il n'y a aucune raison que ce soient ceux qui gagnent le moins qui fassent les frais de la situation.

- ✓ Pour nous ce sont les discours sur l'austérité
- ✓ Pour les cadres dirigeants ce sont les poches pleines.

Cette situation doit cesser.

Les 500 euros de prime exceptionnelle nous les avons obtenus en faisant des différents débrayages sur l'usine et d'autres sites.

Il nous manque 9 500 Euros.

Pour les salaires, pour les 300 euros qui nous manquent chaque mois, imposons-les à la direction et nous les obtiendrons.

Que la direction ne vienne pas nous dire qu'il n'y a plus d'argent chez Renault.

N'hésitez pas à contacter vos élus CGT